



CHRISTIE'S
ZINGHAR
INTERNATIONAL REAL ESTATE

7 Pièces

235 m²

Réf. MZINC606

1 495 000 €

Aspremont

Maison à vendre (06790)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur d'un lotissement privé et recherché à Aspremont, cette propriété bénéficie d'un environnement résidentiel privilégié, au calme absolu, tout en restant à seulement quelques minutes de Nice. Édifiée en position dominante sur un terrain d'environ 4 900 m² offrant un potentiel constructible, cette villa provençale parfaitement entretenue profite d'une exposition Sud-Ouest et d'une vue panoramique exceptionnelle à 180° sur la mer, le Cap d'Antibes, le massif de l'Estérel ainsi que les montagnes environnantes. Développant environ 235 m² habitables, la maison propose un vaste espace de vie ...

Situated in a sought-after private residential estate in Aspremont, this property enjoys a privileged, peaceful setting while remaining just minutes away from Nice. Perched in an elevated position on a plot of approximately 4,900 sqm—which offers potential for further construction—this impeccably maintained Provençal villa boasts a south-west aspect and exceptional 180-degree panoramic views stretching from the sea, Cap d'Antibes, and the Estérel massif to the surrounding mountains. With approximately 235 sqm of living space, the house features a spacious living area comprising a lounge with an ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

